

Nous sommes également heureux d'apprendre que, tandis que l'opération du traité est reprise, l'on négocie une convention plus libérale et plus en harmonie avec les circonstances des deux pays.

Nous remercions Votre Excellence de nous avoir informés que le gouvernement de Votre Excellence ayant remarqué quelques anomalies dans la commission et les instructions royales données au Gouverneur-Général, particulièrement dans la partie qui a rapport à la prérogative du pardon, a fait des démarches pour les faire modifier.

Nous examinerons avec une attention particulière les documents relatifs à ce sujet, ainsi qu'à celui de l'extradition, documents qui, comme Votre Excellence nous en informe, doivent nous être communiqués.

Nous voyons avec plaisir, par ce que nous dit Votre Excellence, que les grands travaux publics, en rapport avec la navigation du St-Laurent et les travaux des canaux qui doivent la compléter, ont été poursuivis avec grand succès, durant l'année qui vient de finir; que presque tous les travaux du canal Welland et de celui de Lachine ont été donnés par contrats à des conditions avantageuses au pays; et nous ne sommes pas surpris d'entendre Votre Excellence nous annoncer que l'activité avec laquelle l'on a poursuivi ces travaux, dans les trois dernières années, ayant dû nécessairement accroître la dette publique, bien que l'on entretienne l'espoir que le pays se referra plus tard de sa dépense, l'on pensera peut-être qu'il est prudent de ne pas insister sur l'accomplissement immédiat de tous les travaux projetés dans les premières années de la confédération.

Nous nous réjouissons avec Votre Excellence de ce que le chemin de fer Intercolonial a été ouvert au trafic, dans tout son parcours, de bonne heure l'été dernier, qu'il a donné les résultats que l'on pouvait en attendre, de ce que l'un des avantages immédiats de l'achèvement du chemin a été la livraison et la réception des malles anglaises, à Halifax, après la clôture de la navigation du St. Laurent, et de pouvoir dire, que jusqu'à cette heure, les malles et les passagers ont été transportés sur cette voie sans éprouver d'interruption.

C'est avec un sentiment de légitime orgueil que nous entendons Votre Excellence proclamer le fait que l'exposition des produits manufacturés et des œuvres d'art canadiens, à l'exposition nationale des Etats-Unis, à Philadelphie, a admirablement réussi et fait connaître au monde que le Canada a déjà pris, parmi les nations, une place élevée comme pays agricole, manufacturier et minier.

Il nous est aussi agréable d'apprendre, qu'il l'est à Votre Excellence de pouvoir dire, que la dépense est restée en deçà des calculs.

Nous voyons avec plaisir que Votre Excellence se plaît à reconnaître le fait que le succès, dû à l'esprit d'entreprise de notre peuple, a été largement aidé par l'énergie et la sagesse des commissaires qui avaient la charge des arrangements.

Nous sommes également satisfaits d'apprendre que Votre Excellence a pensé qu'il était de l'intérêt du Canada de prendre des arrangements pour faire figurer ses produits à l'exposition qui doit avoir lieu à Sydney, Nouvelle-Galles, arrangements qui nécessitent la demande d'un crédit au Parlement.

Nous sommes reconnaissants à Votre Excellence de l'heureuse information qu'Elle nous donne en nous apprenant que, nonobstant la perte du revenu, causée principalement par la diminution dans les importations, les réductions opérées, durant l'année courante, ont considérablement aidé à rétablir l'équilibre entre le revenu et la dépense, bien qu'il faille encore une grande économie pour y arriver.

Nous partageons le regret qu'éprouve Votre Excellence de ce qu'il n'a encore été fait aucun progrès dans le règlement des réclamations relatives à la pêche, en vertu du traité de Washington, bien que le gouvernement de Votre Excellence ait fait tous ses efforts dans ce but.

Nous remercions Votre Excellence de nous apprendre que vos commissaires ont fait, avec quelques-unes des tribus indiennes du territoire du Nord-Ouest, un nouveau traité, par lequel se trouve éteint leur titre à une portion considérable du territoire situé à l'ouest de celle qui est ouverte par le traité No. 4, et que, bien que quelques-uns des dispositifs de ce traité soient quelque peu onéreux et d'un caractère exceptionnel, cependant, tout considéré, Votre Excellence a cru devoir le ratifier; que ce